

Épisode 3 • Histoire p. 6 à 9

Lis ce texte.

On s'est installés dans l'hôtel qui était là, juste sur la place.

Papy parlait espagnol.

Bien sûr, je ne comprenais rien, mais je trouvais ça joli.

Dans notre chambre, assis sur nos lits, on a bu de l'eau qui pique.

Moi avec une paille et des glaçons. Papy avec une tranche de citron.

C'est là qu'il a dit :

- Pas très loin de la maison de mon enfance, il y a un rocher.

Et au pied de ce rocher, il y a très longtemps, j'ai enterré le trésor.

On a marché jusqu'à la sortie du village, main dans la main.

Papy m'expliquait :

- Le trésor, c'était une idée de ma sœur Maria.

Maria... J'en avais déjà entendu parler.

- C'est elle qui est en photo sur ta télévision ?
- Oui, Gaufrette!

Je me suis exclamée :

- Elle est jeune, dis donc!

